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令和２年度第１回利根町まち・ひと・しごと創生推進協議会 議事要約 

 

 

【日 時】令和２年１０月２９日（木） 午後２時～午後２時５０分 

 

【場 所】利根町役場 会議室５－Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

【出席者】新井委員，菊地委員，本橋委員，加藤委員，上原委員，浅野委員，直井委員， 

     伊藤委員，生田目委員，市川委員，岩戸委員，安田委員，生芝委員，糸賀委員， 

     香取委員，加瀬委員 

 

【欠席者】関口委員，若泉委員，木村委員 

 

【事務局】企画課：川上課長，服部補佐，永田係長，清水主査，生井主任 

 

 

１ 開会（事務局 司会） 

 

２ 町長あいさつ（佐々木町長） 

  

※資料確認 

   （事前配布資料の確認） 

 

４ 利根町まち・ひと・しごと創生推進協議会について 

 

５ 第２期利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

 

６ 議事 

事務局（司会） 

  それでは，議事に移ります。議事進行につきましては，前回，会長をつとめられました本橋

様に暫定的にお願いしたいと思います。 

 

委員（暫定会長） 

暫定的に，議事進行をつとめさせていただきますので，よろしくお願いします。 

それでは，議事に入ります。 

先ずはじめに，次第６ 議事の（１）会長・副会長の選任についてです。 

要綱第３条第２項の規定により，会長及び副会長は，委員の互選となっていますが，皆さま
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どうですか。 

 

  （立候補当なし，事務局一任の声あり） 

 

委員（暫定会長） 

  それでは，事務局一任との声がありました。事務局どうですか。 

 

事務局（司会） 

  それでは，事務局案を申し上げます。会長につきましては，引き続き本橋康夫様，副会長に

は，市川英夫様を推薦いたします。 

  ご異議なければ拍手をもって，ご賛同願います。 

 

  （拍手・賛同） 

   

  ありがとうございました。それでは，本橋会長，市川副会長より，ごあいさつをお願いしま

す。 

 

  （本橋会長・市川副会長 あいさつ） 

 

会長 

  それでは，議事を進めます。 

  議事（２）第１期利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略の実績報告について，事務局より

報告願います。 

 

事務局  

資料：「利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略」平成３１年度（最終年度）取組実績につい

て説明 

 

会長 

  説明が終わりました。何かご質問はございませんか。 

  

委員 

  数値目標ですが，アンケート結果の“割合”において設定している目標があると思いますが，

これは，５年に１回の実施となっていますが，毎年実施することは難しいためですか。 

 

事務局 

  アンケート調査結果を数値目標にしているものとしては，教育関係の数値目標が多く，保護

者や子どもたちのことを考え５年に 1回とし，最終結果を取りまとめています。 

 

会長 

  他にございませんか。 

 

委員 

  もう一ついいですか。数値目標が下がっているところ，基本目標２の「授業が分かりやすい
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と思う児童・生徒の割合」ですが，小学生の令和６年度の目標値が 75％で，平成３１年度が

85％となっており，目標値が下がっております。これは何か理由があるのでしょうか。 

 

事務局 

  目標値の設定につきましては，基準年度の平成２６年度と平成３０年度の実績を比較し，同

程度の伸び率・効果を見込んで設定したものです。 

 

会長 

  他にございませんか。 

 

委員 

  このＡ３版の資料と第２期総合戦略の関係について説明をお願いします。 

 

事務局 

  本日，説明いたしましたものは，平成２７年度から平成３１年度を計画期間とした「第 1期

利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略」の最終年度の取組み実績を説明させていただきま

した。 先日，皆さまに郵送で送りました「第２期利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略」

につきましては，今年度，令和２年度から令和６年度までの５年間を計画期間とした総合戦

略で，こちらの実績報告につきましては，来年度に戦略 1年目である令和２年度分の実績報

告をさせていただきます。 

 

会長 

 他にございませんか。 

  

委員 

 数値目標の現状維持につきましては，町としてもっと希望のある数値を設定する考えはない

のでしょうか。 

 

事務局 

 数値目標の設定につきましては，町としましても基準年度や前計画時より，少しでも高い数

値を設定したいところではありますが，現在の町の状況等を考えますと，あまり無理な設定

はできないことから，項目によっては現状維持を目指すという項目もでてきてしまうと考え

ております。 

 

会長 

 他にございませんか。 

 

委員 

  基本目標６に，「現在の困りごと台風・集中豪雨・地震など災害で被災のおそれがある」の

数値目標がありますが，町として今後の防災への考え方や対策などは，どのように考えてい

るのでしょうか。 

 

事務局 

  現在，防災対策は，町としましても力を入れているところでありまして，特に地域との連携
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が重要と考えており各地区との防災訓練などを昨年度より実施しております。また，先日，

国からの地方創生臨時交付金の活用につきましても，各地区への防災関連への経費について

補助金を支給することを決めたところであります。 

 

 

会長 

  他に何かありますか。 

  特になければ，以上で議事を終了いたします。皆さまありがとうございました。 

  それでは，事務局より今後の推進協議会のスケジュールについて説明願います。 

 

事務局 

  今後の推進協議会のスケジュールですが，基本的には，年１回の開催になります。しかし，

総合戦略の改定において，必要に応じて委員の皆さまに意見を求める場合，招集することに

なりますのでよろしくお願いします。その場合は，改めて通知いたします。 

 

会長 

  こちらの推進協議会ですが，今，事務局からありましたとおり，基本的には年 1回というこ

とですので委員の皆さまよろしくお願いします。 

 

事務局（司会） 

  本橋会長，ありがとうございました。 

  次に，その他ですが，何かございますか。特になければ事務局より，事務連絡があります。 

 

 

  （事務局より，新規委員へ口座振替依頼書及びマイナンバー等の提出依頼について説明） 

 

 

４ 閉会 （事務局 司会） 

  皆さま，本日は，長時間にわたり，ありがとうございました。以上もちまして「令和２年度

第１回利根町まち・ひと・しごと創生推進協議会」を閉会いたします。 

お疲れさまでした。 


